Mitteilungen 17/2015

An der Sitzung vom 27. August 2015 hat die Primarschulpflege diverse Geschäfte behandelt. Von der Schulleitung wurde sie über die Aktivitäten der Schule orientiert. Unter anderem kamen folgende Themen zur Sprache:

Vor den Sommerferien

In den einzelnen Klassen waren die Wochen vor den Sommerferien geprägt von Schulreisen, Theater- und Zirkusvorführungen, Vernissagen und Abschlussfesten.

Traditionsgemäss fand auch für all jene, die zum guten Gelingen des vergangenen Schuljahres beigetragen hatten, das Jahresschlussessen statt. Dieses Mal wurden die Gäste bei schönstem Wetter und hochsommerlichen Temperaturen im Mehrzweckgebäude mit Leckerbissen vom Thai-Buffet der Familie Moser aus Dachsen verwöhnt. Bei dieser Gelegenheit wurden weggehende Lehrpersonen verabschiedet und neue herzlich willkommen geheissen.

Während der Sommerferien

Auch in den Sommerferien wurde im Schulhaus fleissig gearbeitet. In der ersten Ferienwoche fand unter der Leitung von Frau Eva Ebel eine Weiterbildung zum Thema Religion & Kultur statt, an welcher auch viele unserer Lehrpersonen teilgenommen haben.

Ebenfalls wurden die fünf Wochen genutzt, um die über 40 Jahre alten WC-Anlagen im Schulhaus zu sanieren. Sie wurden modernisiert und zeitgemäss ausgestattet. Gleichzeitig wurde der Arbeitsraum für den Schulhauswart vergrössert. Herzlichen Dank an Heini und Rosmarie Leu für die zusätzlich geleisteten Reinigungsaktionen!

Nach den Sommerferien

Nach fünf Wochen herrlichen und heissen Sommerferien hiess es am 17. August für unsere 26 Lehrpersonen und für 191 Schülerinnen und Schüler den Einstieg in den Schulalltag zu finden.

26 Mädchen und Buben traten an diesem Montag zum ersten Mal erwartungsvoll den Weg in den Kindergarten an. Ebenso konnten 26 Erstklässlerinnen und Erstklässler im Schulhaus begrüsst werden. Damit sich die Neuen von Anfang an im Schulhaus wohl fühlen und sich zurecht finden konnten, wurden sie zusammen mit ihren Eltern von den 6. Klässlern herumgeführt. Stolz zeigten ihnen diese die einzelnen Klassenräume, das Lehrerzimmer, die sanitären Anlagen, die Aula und die Turnhalle. Sie führten sie ins Schulleitungsbüro von Käthi Furrer, ins Sekretariat zu Rita Wirth oder zum Büro unseres Sozialarbeiters Gerhard Kunz. Dabei erklärten sie ihren neuen Mitschülern die wichtigsten Regeln, die im und ums Schulhaus herum gelten.

In der grossen Pause wurden alle Schülerinnen und Schüler, die Lehrpersonen und die anwesenden Eltern von der Schulleitung herzlich zum neuen Schuljahr willkommen geheissen. Auf unserer Homepage (www.primarschuledachsen.ch) finden sie Fotos vom ersten Schultag.

3. September 2015Für die Primarschulpflege

Anita Mayer Mitglied der Primarschulpflege

Sabrina Meister Präsidentin der Primarschulpflege